

Cali, mayo 3, 2018.
Actualizado: jueves, mayo 3, 2018 01:58

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cauca

mayo 02, 2018

Productores de caña solicitan diálogo con Petro

“Hay falta de información”



Una solicitud para aclarar información respecto a la propuesta del candidato presidencial Gustavo Petro de comprar terrenos de los azucareros ubicados en el Cauca hicieron los productores de caña en la región.

Al respecto la directora ejecutiva de Procaña, Martha Betancourt habló con el Diario Occidente:

¿Cuál es la posición de los productores de caña de azúcar respecto a la propuesta de Gustavo Petro?

Consideramos que al candidato le hace falta información. Se envió una comunicación para tener una reunión con él, porque una persona que está haciendo una propuesta como presidente de la República en el tema del sector agroindustrial de la caña de azúcar, lo que necesita es información.

¿El candidato desconoce la realidad del sector ?

La información que él tiene dista mucho de lo que realmente pasa en el sector.

¿Y también quieren conocer la propuesta de Petro?

Sí, por supuesto.

¿Hay quienes plantean que esa propuesta es una especie de expropiación?

No hay claridad tampoco de su propuesta y es lo que queremos escuchar en la reunión.

Impacto en la región

¿Cuál es el impacto que el sector azucarero tiene en la región?

El sector lleva mucho más de cien años generando empleo, en este momento tiene 188 mil empleos, más de un millón de personas impactadas en la región, cinco departamentos.

No solamente se genera mano de obra en los ingenios y en las fincas productoras de caña, sino todo el encadenamiento productivo que lo componen las empresas que venden productos y servicios, los talleres que prestan servicio de mantenimiento a los equipos, suministro de mano de obra .

¿La agroindustria cañera ofrece muchos beneficios?

Hay todo el impacto social, ambiental y económico que genera la producción de caña de azúcar, sus productos y derivados como el alcohol, que mejora la calidad del aire, la energía limpia, y por supuesto el azúcar que es un producto alimenticio básico de un cluster que es un gran aporte a las exportaciones a nivel nacional.

¿Y en lo ambiental?

Trabajamos temas ambientales como la protección de las cuencas de los ríos a través de las asociaciones de usuarios de los ríos y a través del Fondo Agua por la Vida y la Sostenibilidad. El sector agroindustrial de la caña de azúcar genera un bienestar enorme en la región y es que las 240 mil hectáreas que están sembradas en el departamento absorben el CO2 que emiten dos millones 600 mil personas y obviamente la utilización del etanol en los vehículos, el alcohol carburante, que reduce 74% de las emisiones de monóxido de carbono lo cual también contribuye con el medio ambiente.

¿Todo esto lo quieren explicar a Petro?

Por supuesto que sí, hay falta de información, la verdad es que eso es lo que pretendemos. Esperamos tener una reunión con Petro.

¿Algún otro punto quieren tocar con él?

Todo lo que tiene que ver con el sector agroindustrial de la caña de azúcar y conocer a fondo las propuestas. Si queremos saber qué productos tienen garantizada la comercialización. Hay mucho de qué hablar.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Forget Bitcoin, Sweden Will Make Crypto Investors Rich

When the name of Sweden's cryptocurrency is released many people will become millionaires practically overnight

[Learn More](#)

Sponsored by [Kryptonex](#)

[Report ad](#)

0 Comentarios

Diario Occidente

[Acceder](#)

[Recomendar](#)

[Compartir](#)

[Ordenar por los más nuevos](#)



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#)

[Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#)

[Privacidad](#)